

they say that beauty is in the eye of the beholder; however,
it takes a glance to spot indisputable beauty concealed
in shapes, colours and people...

a single look at AmberLine windows suffices to discover beauty...

Man sagt, Schönheit sei relativ; manchmal reicht jedoch nur ein Blick,
um die unbestreitbare, in den Formen, Farben und Menschen
versteckte Schönheit zu bemerken...

Nur ein Blick auf die AmberLine-Fenster reicht, um ihre Schönheit zu entdecken...



A M B E R L I N E

beauty of amber windows

die schönheit bernsteinfarbener fenster

K o ł o b r z e s k a F a b r y k a O k i e n

INSPIRATIONS

ANREGUNGEN



Passion for creativity has always inclined us to search the best possible solutions for the benefit of our Clients, their needs and expectations.

Now we have been inspired with the beauty of amber, its magic enshrined in a thousand colours and its uniqueness for centuries admired and employed by artists.

Our intention is to lighten up every house with amber warmth.

This is the story behind our unique AmberLine windows collection.



Unsere schöpferische Leidenschaft brachte es seit eh und je mit sich, dass wir – an die Kunden, ihre Bedürfnisse und Erwartungen denkend – nach den besten Lösungen suchten. Jetzt wurden wir von der Schönheit des Bernsteins, von seiner durch Tausende von Farben verzauberte Magie, von seiner seit Jahrhunderten von Künstlern bewunderten und eingesetzten Einzigartigkeit inspiriert.

Wir haben es uns zum Ziel gesetzt, den Innenraum eines jeden Hauses mit Bernsteinwärme zu erwärmen.

So ist die einzigartige Kollektion der AmberLine-Fenster entstanden.



MODERNER CHARAKTER



MODERNER CHARAKTER

The uniqueness of AmberLine windows results from an exceptional production process boasting the most technologically advanced machinery fleet in Europe topped with our employees vast knowledge and invaluable experience. We are ready and able to execute any project. Our innovative technology of inserting window panes allows us to tackle any possible shape. Our company takes pride in its modern and creative approach. We have been granted with Q-Zert quality certificate which entitles us to issue declarations of conformity and place on our products the CE mark.



Die Einzigartigkeit der bernsteinfarbenen AmberLine-Fenster ist Ergebnis eines einzigartigen Produktionsprozesses, der auf dem europaweit modernsten Maschinenpark, aber vor allem auf den enormen Kenntnissen und unschätzbaren Erfahrungen unserer Mitarbeiter basiert. Es gibt keine Projekte, die wir nicht umsetzen können. Keine Farben sind für uns fremd, was unter anderem durch das innovative Glasscheiben-Einklebeverfahren möglich ist. Moderner Charakter und Kreativität, so unser Motto. Wir verfügen über das europäische Qualitätszertifikat Q-Zert, was uns die Ausstellung von Konformitätserklärungen und die Erzeugniskennzeichnung mit dem CE-Symbol erlaubt.

INNOVATION

INNOVATIVKRAFT

The noblesse of amber windows oblige...

This is why our products call for revolutionary shapes like the ETHOSONIUM profile.

Available from our company solely, it conforms to the most demanding world requirements.

Extraordinary design are presented in all VEKA and RAL colours ranges.

ETHOSONIUM profile can satisfy the expectations of the most demanding Clients.



Die Schönheit der bernsteinfarbenen Fenster verpflichtet...

Deshalb erfordert sie außerordentliche Formen, wie beispielsweise das Profil ETHOSONIUM.

Nur in unserem Angebot erhältlich, erfüllt es die weltweit höchsten Ansprüche.

Und das durch das einzigartige Design in allen Farbtönen der VEKA- und der RAL-Farbenpaletten.

ETHOSONIUM ist ein Profil nach Maßgabe der Erwartungen der anspruchsvollsten Kunden.



STREAMLINING OPTIMIERUNG



The secret of the beauty of amber windows lies also in details: we have applied the most advanced fixture systems: ActivPilot, Elegance, Comfort WK1, Ergo, Concept... these are names of modern structures which guarantee exceptional durability, safety and comfort. You can find out more about the variants of our system solutions or directly from our representatives.

<http://www.amberline.biz>



Das Geheimnis der bernsteinfarbenen Fenster versteckt sich auch in den Details. Wir haben die modernsten Beschlagsystemlösungen eingesetzt. ActivPilot, Elegance, Comfort WK1, Ergo, Concept... – diese Bezeichnungen bedeuten innovative Konstruktionsarten, die eine besondere Langlebigkeit, Sicherheit und Komfort gewährleisten. Mit den Varianten unserer Systemlösungen können Sie sich auf der Webseite <http://www.amberline.biz> oder direkt bei unseren Handelsvertretern vertraut machen.

PERFECTION PERFEKTION

Streamlining the structural solutions is one of our most vital production assumptions. All this is aimed at your convenience and the products highest quality. Hence our decision to employ ALPHALINE profile system for its ergonomic qualities, VEKA class A profiles for their reliability and PVC profiles for safety and health.

Die Optimierung der konstruktiven Lösungen war eine unserer Hauptvoraussetzungen für die Produktion. Und all das, damit Sie den Komfort und das Produkt von höchster Qualität erhalten. Deshalb nutzen wir ergonomische Vorteile des Profilsystems ALPHALINE, deshalb setzen wir aus Sicherheitsgründen das Profilsystem VEKA der Klasse A ein, deshalb verwenden wir aus Sicherheits- und Gesundheitsgründen PVC-Profile.



BEAUTY SCHÖNHEIT



The number of colours enshrined in amber is reflected in the number of shades presented in AmberLine windows. Golden Oak, Bronze, Mahogany, Cross-Leaved Oak, Rustic Oak, Oregon, Douglas-fir, Light Oak, Mountain Pine on regular offer... lately joined by Winchester, Siena Noce and Siena Rosso...
Natural appearance and incredible durability. The beauty of amber is now within easy reach... You are welcome!



In den bernsteinfarbenen AmberLine-Fenstern finden Sie all die Farben, die im Bernstein verzaubert sind. Goldeiche, Nussbaum, Mahagoni, Mooreiche, Rustikaleiche, Oregon, Douglasie, Eiche Hell, Bergkiefer, und jetzt ganz neu: Winchester, Siena Noce, Siena Rosso...
Natürliche Gestalt und unübertroffene Eleganz.
Die Schönheit des Bernsteins ist jetzt zum Greifen nahe... Kommen Sie zu uns!





A M B E **R** L I N E

beauty of amber windows

die schönheit bernsteinfarbener fenster

Kołobrzeska Fabryka Okien, ul. Krzysztofa Kolumba 20 Kołobrzeg, tel. +48 94 35 51 820, fax +48 94 35 51 821, info@amberline.pl www.amberline.pl